

EMAX Back To School Campaign August 2026

حملة إيماكس للعودة إلى المدارس - أغسطس 2026

Terms and Conditions

الشروط والأحكام

1. Offer:	1. العرض:
15% off on minimum spend of AED 2000 with maximum discount of AED 350 during the Emax Back to School Campaign Period.	خصم 15% على الحد الأدنى للإنفاق 2000 درهم إماراتي، بحد أقصى للخصم 350 درهم إماراتي خلال فترة حملة العودة إلى المدارس من إيماكس.
2. Campaign Period	2. فترة الحملة
2. Campaign Period: 7th August to 27 September 2026, both days inclusive.	2. فترة الحملة: من 7 أغسطس إلى 27 سبتمبر 2026، شاملة كلا اليومين.
3. Qualification Criteria:	3. معايير التأهل:
a. A valid ADIB Visa Covered Card issued by Abu Dhabi Islamic Bank ("ADIB") (an "ADIB" Visa Card") must be used for the payment.	أ يجب استخدام بطاقة Visa المغطاة سارية المفعول صادرة عن مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف") للدفع.
b. Minimum transaction amount of AED 2000 is required to participate in the Offer.	ب الحد الأدنى لمبلغ المعاملة 2000 درهماً إماراتياً للمشاركة في العرض.
c. The offer will be applied automatically to qualifying Cardholders at checkout when making the payment using ADIB Visa Covered Card during the Campaign Period.	ت يتم تطبيق العرض تلقائياً على حاملي البطاقات المؤهلين عند إتمام عملية الدفع باستخدام بطاقة Visa صادرة عن مصرف أبوظبي الإسلامي خلال فترة الحملة الترويجية.
d. The offer is available both in-store and online.	ث العرض متوفر في المتاجر وعبر الإنترنت.
e. These Offer Terms and Conditions ("Offer Terms") are in addition to Landmark Retail Investment Co LLC (LRIL)'s Conditions of Use & Sale, Privacy Notice, and Shukran Terms and Conditions, to which the Cardholder agrees by using LRIL. In the event of any conflict between the Conditions of Use & Sale and these Offer Terms, these Offer Terms shall prevail for the purposes of this Offer.	ج تُضاف شروط وأحكام هذا العرض ("شروط العرض") إلى شروط استخدام البيع الخاصة بشركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م (LRIL)، وإشعار الخصوصية، وشروط وأحكام برنامج شكرًا، التي يوافق عليها حامل البطاقة من خلال استخدامه لخدمات الشركة. وفي حال وجود أي تعارض بين شروط الاستخدام والبيع وشروط هذا العرض، تسري هذه الشروط وتُطبق لأغراض هذا العرض.
f. LRIL may disqualify any Cardholder from participating in this Offer if the Cardholder is deemed to be engaged in any fraudulent activity in connection with this Offer.	ح يحق لشركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م استثناء أي حامل بطاقة من المشاركة في هذا العرض إذا تبين تورطه في أي نشاط احتيالي يتعلق بهذا العرض.
g. The Offer is subject to availability, notwithstanding any other provision of these terms, LRIL reserves the right at any time to amend, add, remove and/or modify (in whole or part) any of the terms and conditions of these Offer Terms.	خ يخضع العرض للتوافر، وبغض النظر عن أي بند آخر في هذه الشروط والأحكام، تحتفظ شركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م بالحق في أي وقت في تعديل أو إضافة أو حذف (كلياً أو جزئياً) أيًا من بنود وشروط هذا العرض.
h. By participating in this promotion, you agree to the terms and conditions set forth by both ADIB and LRIL.	د بالمشاركة في هذا العرض الترويجي، توافك على الشروط والأحكام التي وضعها كل من المصرف وشركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م.
i. In case of any exchange and refund by the Cardholders for the products purchased in this offer period will be dealt by LRIL as per LRIL's exchange and refund policy.	ذ في حال رغبة حاملي البطاقات في استبدال المنتجات أو إسترجاع المبلغ، تتعامل شركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م مع المنتجات المشتراة خلال فترة هذا العرض وفقاً لسياسة الاستبدال والاسترداد الخاصة بها.
j. Shukran points will be awarded to Cardholders as per LRIL's standard policy.	ر تُمنح نقاط شكرًا لحاملي البطاقات وفقاً لسياسة شركة لاند مارك ريتيل للاستثمار ذ.م.م المعتمدة.
k. To avail of the promotion, multiple ADIB covered cards cannot be used within a single invoice.	ز للاستفادة من العرض، لا يمكن استخدام أكثر من بطاقة مغطاة واحدة من مصرف أبوظبي الإسلامي في فاتورة واحدة.

l. This promotion is not applicable on clearance items.

س لا يسري هذا العرض على السلع المشمولة في التصفية.

Exclusions:

m. Payments made through Apple Pay and Samsung Pay are not eligible for the discount.

الاستثناءات:
ش المدفوعات التي تتم عبر Apple Pay و Samsung Pay غير مؤهلة للخصم

4. General Terms and Conditions:

4. الشروط والأحكام العامة:

a. ADIB encourages you to use your Card only for necessary expenditure.

أ يحثك المصرف على استخدام بطاقةك لتغطية النفقات الضرورية فقط.

b. Any disputes in regards with the promotion should be raised within 1 month from the campaign end date.

ب يجب إثارة أي شكاوى بخصوص العرض الترويجي خلال شهر من تاريخ انتهاء الحملة الترويجية.

c. By participating in this Campaign, customer agrees to be bound by all other ADIB Covered Card Terms and Conditions and the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services that prohibit using ADIB Covered Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by ADIB's Internal Shari'a Supervisory Committee including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.

ت يوافق المتعامل من خلال المشاركة في هذه الحملة على الالتزام بجميع شروط وأحكام البطاقات المغطاة الأخرى من المصرف والشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية التي تمنع استخدام أي بطاقة مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/خدمات غير متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية كما هو محدد من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للمصرف بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر تجار الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجار الأفلام الإباحية والمنتجات و/أو الخدمات ذات الصلة.